

(様式第1号)

平成30年6月21日

議会報告・意見交換会報告書

天童市議会議員 赤塚 幸一郎 様

班 長 伊 藤 和 子
記録員 遠 藤 敬 知
班 員 結 城 義 巳
" 水 戸 芳 美
" 熊 澤 光 吏

議会報告・意見交換会を開催したので、その概要を下記のとおり、報告します。

記

1 日 時	平成30年5月23日(水)午後7時～午後8時50分	
2 会 場	市立天童南部公民館	
3 欠 席 議 員	なし	
4 参 加 者 数	2人(男性2名)	
5 報 告 内 容	・平成29年度の議会活動等の状況説明、定例会・臨時会の開催状況、審議内容など。 ・議会だよりNo160、5月1日発行を基に、市政に対する一般質問、審議した内容等、政務活動の内容などの説明。	
6 意見交換の内容 (議会・議員及び市政 に対する意見、提言、 要望等)	市民 議員報酬の考え方だが、長期休暇の報酬削減は罰則なのか、それとも議員保護なのか。(1)	議員 罰則とか保護ということではなく、病気などで長期休暇中に報酬が全額支給されるのは市民感情にそぐわず、議会として自主的に条例を制定したものである。 尚、議員年金復活の意見書について、多くの地方議会が意見書を提出する中、天童市議会では、市民の理解を得られないと提出しなかった。

<p>市民</p> <p>防災行政無線の整備に当たり、以前は地元負担があったが、本来は市で負担すべきでなかったのか。一日町は今も整備していないようだが。(2)</p>	<p>議員</p> <p>以前の反省も踏まえて、平成29年度からすべて市の負担で整備している。</p> <p>一日町の件は確認したい。</p>
<p>市民</p> <p>天童駅東口改修工事で、エスカレーター設置とエレベーターの改修をするようだが、駅構内の東西通路を自転車が通れるか。(3)</p>	<p>議員</p> <p>エレベーターに自転車を乗せて通っても大丈夫。</p>
<p>市民</p> <p>県道山形老野森線整備で、八百忠から一日町交差点間は電柱の地中化が拡幅工事と一体化でされた。別々にやれば二度の掘り起こしになる。(4)</p>	<p>議員</p> <p>県道ではあるが、今後のため市に伝える。</p>
<p>市民</p> <p>一日町から五日町までの間、街路灯が49本ほどあるが、安全・安心のため、要所に防犯カメラを設置してほしい。(5)</p>	<p>議員</p> <p>天童市では今のところ道路に防犯カメラを設置する例はないが、市に伝えたい。</p>
<p>市民</p> <p>天童南駅が開業して3年だが、列車の本数は多くなるのか。(6)</p>	<p>議員</p> <p>列車の本数は多くならない。</p>
<p>市民</p> <p>モンテディオ山形はJ2の下位であり、スタジアムは必要でないと思う。また、建設するにも大企業がないので、資金的にも無理なのでは。(7)</p>	<p>議員</p> <p>今後の問題であるが、天童市もプロポーザルに立候補する。市の活性化のため、計画をしっかりと進めていく。</p>

	市民 他市町との合併の話はないのか。(8)	議員 合併の話はない。
7 所 感	空き家問題にはそれ程、関心がないようで、意見がなかった。出席者が2名と少なかったが、活発な意見があった。	